
 
  
 

 SIAPNEWS: 

PASTI E BUONI PASTO: LA SOLUZIONE ! 

 

L’incessante attività del SIAP ha prodotto gli effetti desiderati a favore di tutti i colleghi e 

l’incontro di stamani con il Sig. Questore, voluto fortemente dal SIAP, con la nota del 6 

febbraio 2019 nr 75,  possiamo ben dire che  si è giunti ad una prima fase di soluzione sulla 

questione della consumazione dei pasti obbligatori di servizio.   

Come da noi richiesto e documentato con la nota nr 12, all’inizio di gennaio, invitavamo e 

notiziavamo il Sig. Questore che la distribuzione di sacchetti bevande, superava ormai la 

quota del 50% dei pasti consumati dai colleghi. Questa nostra costatazione, produceva la 

sospensione dei sacchetti bevande e si dava il via,  alle procedure di un sereno confronto 

propedeutico alla sostituzione con buoni pasto. La circolare del Capo della Polizia, frutto di 

incontri ministeriali,  specificava al meglio l’attuale distribuzione e fruizione dei pasti. Il 

nostro impegno proseguiva con la nota nr. 75 del 6 febbraio in cui si chiedeva   l’incontro di 

oggi. In prima battuta il Sig. Questore,  ha deciso che a tutto il  personale che svolge 

l’attività con turno 19/24, spetta il beneficio del buono pasto, d’ufficio; al personale che 

svolge turni in deroga come la squadra mobile con turno 15/21 spetta il Buono pasto 

d’ufficio: si  è chiarito che al personale impegnato in lavoro straordinario  spetta il buono 

pasto a richiesta; il personale che svolge attività il straordinario programmato o rientro 

obbligatorio  con mezz’ora di pausa, spetta il buono pasto d’ufficio; al personale che tra un 

turno e l’altro ha una sosta di un’ora  e non può essere accompagnato in mensa con auto 

d’istituto,  verrà attribuito il buono pasto. Inoltre, il SIAP ha chiesto al Sig Questore, di 

valutare l’attribuzione del buono pasto al personale che espleta il turno 13/19, poiché il 

collega non può con mezzi propri recarsi in mensa e poi in servizio e  per due ragioni :  a) il 

tempo di percorrenza, b) la disparità con chi è già in ufficio ed ha la possibilità di essere 
accompagnato. 

Il SIAP inoltre, ha chiesto al Sig Questore di effettuare una ricerca di mercato per attivare 

convenzioni per un pasto completo e nelle immediate vicinanze di tutti gli uffici  lontani 

dalla mensa. Per una migliore e uniforme applicazione della nuova disciplina il Sig. 

Questore emetterà una circolare interna che chiarirà  punto per punto quanto qui anticipato.  

LA NOSTRA BATTAGLIA STORICA E’ ORMAI ALLE BATTUTE FINALI, INIZIATA 

CON MANIFESTAZIONI E COPIOSE LETTERE NEL LONTANO 2015, CON 

L’APERTURA DEL QUESTORE (Gualtieri) NEL 2017 CHE ATTIVO’ I BUONI PASTO 

EMERGENZIALI E CON LA  GRANDE E COSTRUTTIVA PROPOSTA  DEL SIG. 

QUESTORE  ALBERTO FRANCINI E DEL SIG. VICARIO DEL QUESTORE,  A CUI 

VANNO I NOSTRI RINGRAZIAMENTI PER LA GRANDE DISPONIBILITA’ E 
SENSIBILITA’ A FAVORE DEL BENESSERE DEL PERSONALE.  

Catania il 15 febbraio 2019 


